

FAMILIA Y AMISTAD

Rotary es una institución transmisora de valores y entre ellos ocupa un papel destacado el concepto de familia.

La familia, entendida como el matrimonio y los hijos, debe ser el principal valor que motive al ser humano y el impulsor de nuestras acciones en la vida.

El concepto familia está íntimamente relacionado con el de amor, que es un sentimiento en el que no cabe el egoísmo, en el que se antepone el ser amado a uno mismo.

Si observamos a las personas que conocemos, podemos concluir que los egoístas son tremendamente infelices, porque el egoísmo nunca se sacia. Por el contrario, las personas que aman son recompensados por la felicidad que les produce el bienestar de las personas que aman.

Tan es así cuanto digo, que el concepto familia se extrapola más allá de su sentido estricto para extenderlo a un ámbito mayor, cual es el caso por ejemplo al de la familia rotaria, en el que el parentesco entre los miembros se sustituye por la amistad y el compañerismo.



Pedro Valenzuela Godoy

Eventos destacados

ASAMBLEA DEL DISTRITO 2203
14 de marzo en CÁDIZ

CONGRESO DEL DISTRITO 2203
(antiguamente Conferencia)
15 al 18 de mayo de 2014 en IBIZA

CONVENCION INTERNACIONAL EN
SYDNEY
1 al 4 de junio de 2014

Notas de secretaría

Visita la Web del Distrito:

www.rotary2203.es

www.rotaryuniversitas.org

www.rotaryemprende.org

Agradecimiento del equipo de newsletter

Cuando nuestra Gobernadora Graciela Waen nos propuso la idea de hacer un Boletín del Distrito 2203 sentimos un cierto temor por la responsabilidad que implican siempre los retos desconocidos y por otra parte nos contagiábamos de ese entusiasmo que, siempre, caracteriza a Graciela en cualquier proyecto.

Estamos a mitad del año rotario 2013-14 y este es el sexto Boletín que sale de ese compromiso. Trasladamos, con nuestra mejor intención e ilusión, noticias, imágenes y pensamientos de nuestros compañeros Rotarios. Enviamos a todos y cada uno de vosotros un email con la confianza de, no solo llegar a todos, si no tratar de interactuar con vosotros. Recibimos alguna felicitación, que agradecemos mucho, y alguna crítica, que agradecemos todavía más, porque nos permite tratar de mejorar y poner más ilusión, fuerza y ganas en nuestra labor que, al igual que la vuestra, es voluntaria y no busca más allá de compartir y sentir que, aunque Rotary cambie vidas, ¿que son esas vidas si no Damos de Sí antes de Pensar en Sí?

Si, cuando nos leéis, pensáis en el trabajo que hay detrás y que solo pretende que estemos unidos y os sentís minimamente informados nosotros nos sentimos muy felices.

Gracias.

¡¡¡FELIZ AÑO NUEVO PARA TODOS!!!



Esta forma de entender la vida coincide miméticamente con el sentimiento Rotario, que como bien sabéis se resume en el lema "Dar de sí antes de pensar en sí".

La amistad es otro concepto que se utiliza muchas veces de manera frívola, cuando su verdadero significado está impregnado de valores como la generosidad, la fidelidad y asimismo la ausencia de egoísmo.

El ser humano es social por naturaleza y necesita de los demás para encontrar su equilibrio individual Rotary nos facilita ese contacto humano que nos realiza y perfecciona como miembros de una organización que comparte valores y que nos hace sentirnos acompañados en esta singladura de la vida, superando diferencias y encontrando las coincidencias para que unidos podamos poner un grano de arena en la construcción de un mundo mejor

Quiero recordar al efecto unas bellas estrofas de un cantor argentino, Alberto Cortez, que concreta a mi juicio el concepto de amistad y en concreto el de amistad rotaria:

"A mis amigos les adeudo la ternura y las palabras de aliento y el abrazo; el compartir con todos ellos la factura que nos presenta la vida, paso a paso. A mis amigos les adeudo la paciencia de tolerarme las espinas más agudas; los arrebatos de humor, la negligencia, las vanidades, los temores y las dudas. "

Queridos amigos, que interioricemos estas ideas y las transmitamos a través de Rotary.